
平成 30年 10 月 東御市教育委員会 定例会会議録

１ 日 時

平成 30 年（2018 年）10 月 26 日（金） 午前９時 00分から午前 10 時 04 分まで

２ 場 所

中央公民館 応接室

３ 議 題

（１）協議（審議・検討）

議案第 33号 就学援助費支給の認定について

(２)報告

ア 教育課

（ア）いじめ、不登校の状況等について

（イ）Ｑ－Ｕ結果について



４ 出席者

○教育長 小 山 隆 文

○委 員

教育長職務代理者 下 村 征 子

委 員 小 林 経 明

委 員 小 林 利 佳

委 員 直 井 良 一

○その他

横関教育次長、柳沢教育課長

小林学校教育係長

畑田指導主事、長岡指導主事、若林学校教育係主査
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会議録

横関教育次長

ただいまから、10 月定例教育委員会を始めます。教育長から開会宣言をお願いします。

小山教育長

10 月定例教育委員会の開会を宣言します。

10 月 18 日（木）、19 日（金）に、第 173 回北信越市長会が本市をメイン会場として開催されまし

た。５県 69 市から各市長の参加があり、大変有意義な情報交換の場となりました。大会運営が滞

りなく行えたことに加え、今回は上田市と共同開催したことで、対外的に新しいモデルケースを示

せたことも大きな成果であります。上小地域の中核を担う両市がより良い関係を築けたと思いま

す。

（１）協議（審議・検討）

小山教育長

議案第 33号 就学援助費支給の認定について、説明を求めます。

小林学校教育係長

平成 31 年度就学援助費支給の申請について、説明します。

（説明内容 非公開）

小山教育長

異議ありますでしょうか。

全委員

異議なし。

小山教育長

議案第 33号 就学援助費支給の認定について承認されました。

続きまして、（２）報告に移ります。順次報告願います。

長岡指導主事

ア 教育課（ア）いじめ、不登校の状況について報告します。

平成 30 年度９月末現在、不登校等の児童生徒の状況及びいじめ・いじめと思われる把握件数

集計表は資料のとおりです。（説明内容 非公開）
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直井委員

今年度の全国におけるいじめ報告件数は 41 万件とされています。うち、長野県は約５千件とな

っており、全国平均件数を下回っていますが、いじめの認知度には温度差があるので、学校には

今後も子どもたちを見守って欲しいと思います。

小山教育長

いじめに対しては担任に温度差があると困るので、学年や学校全体で取り組んで頂きたいです

し、道徳など通じて子どもたちに寄り添った指導を積み重ねて欲しいと思います。

下村委員

人権週間を利用し、適切な指導につなげて欲しいです。また、市教委の取り組みについては学

校へ充分な周知をお願いします。

長岡指導主事

続いて（イ）Ｑ－Ｕ結果について報告します。

学級での子どもたちの人間関係や学習意欲などについて、Ｑ－Ｕテストの結果を分析し、授業

改善、指導のあり方などの対策に活かしています。詳細については資料のとおりです。

（説明内容 非公開）

小林教育委員

課題のあるクラスがあった場合は、対応方法としてＱ－Ｕテストの分析結果を役立てる

ことができると考えます。教育委員として何かお手伝いができると思います。

長岡指導主事

今回の結果は前期分です。分析を元に、今後のクラス運営に役立てていただきたいと考えてい

ます。

小山教育長

本日の議題は以上です。それでは、10 月定例教育委員会を閉会します。


